NOVEDADES

Creen que Secuestraron a un Coronel Argentino

BUENOS AIRES, Mar. 31, UPI, AP y AFP .- Se informó hoy de la desaparición del coronel retirado del ejército Jorge O. Montiel, quien es al parecer miembro de un servicio de inteligencia, y la policía teme que haya sido secuestrado por guerrilleros izquierdis-

Entretanto, un foco de agitación laboral continuaba en el centro industrial de Villa Constitución, donde siete mil obreros metalúrgicos mantienen desde hace once días una huelga, demandando que sean puestos en libertad 47 dirigentes y activistas sindicales detenidos durante una operación antisubversiva.

Asimismo, en las ciudades de Rosario y Córdoba tuvieron lugar sendos ataques a balazos contra una comisaría y una planta transmisora de televisión, presuntamente por guerrilleros, sin que se registraran

víctimas en ninguno de los dos atentados.

Por su parte, la iglesia católica expresó su opinión sobre la violencia, la crisis económica y otros aspectos sociales e institucionales de la situación argentina, a través de homilías pascuales pronunciadas por obispos en distintos lugares del país. Hubo coincidencias básicas en la palabra de los religiosos, pero se advirtieron matices diferentes derivados de su posición dentro de distintas líneas de la iglesia.

EXCELSIOR

Recibió el Congreso Argentino un Proyecto Para Fabricar una Atómica

BUENOS AIRES, 31 de marzo (Latin). Un proyecto para que Argentina fabrique la bomba atómica destinada a la defensa nacional, fue presentado hoy al Congreso,

informaron fuentes gubernamentales. La iniciativa señala que si bien es cierto que en las relaciones de las naciones del erbe imperan principios fundamentales del derecho internacional público, no es menos cierto que la historia de la humanidad indica que a través de los siglos "las normas fundamentales de tal dere-

"las normas fundamentales de tal derecho son dictadas en los momentos trascendentales por las naciones más fuertes,
más poderosas".

El autor del provecto es el diputado
oficialista Edgar Cossy Isasi, representante de la coalición gobernante del Frente Justicialista de Liberación (Frejulio)
de la provincia de Entre Rios.

Dice que los acontecimientos recientes
han demostrado que según la potencia

han demostrado que según la potencia que tengan las naciones es el grado de reconocimiento que se les otorga en el

concierto internacional.

Ejemplifica: "Hasta en tanto la República Popular China no vio acrecentado su arsenal, las grandes potencias Ignora-ban deliberadamente su existencia, reconociendo en cambio a una minúscula par-

"Se impone que Argentina cuente con esa arma, que la llevará al nivel en que sólo están en la actualidad seis naciones en el mundo", expresa la proposición.

El legislador aboga por la adopción de medidas conducentes a tal fin de parte de los organismos científicos y técnicos mi-litares en colaboración con la Comisión

Nacional de Energia Atómica.

Recuerda Cossy Isasi que "antes de su
paso a la eternidad" el teniente general Perón expuso su pensamiento respecto a la relación entre la defensa nacional y el universalismo hacia donde "se encamina la humanidad indefectiblemente".